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    EL AYUNTAMIENTO DE IRUN HA DISEÑADO MÁS DE 90
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La presentación se realizó en una jornada celebrada en la capital alavesa, enmarcada en la
iniciativa del Pacto de los Alcaldes  El plan contempla, entre otras medidas, retrasar en 10
minutos el alumbrado urbano y adelantar el apagado en otros 10
 
 
 
 
 
 
El alcalde de Irun, José Antonio Santano, presentó ayer en Vitoria el Plan de Acción para la
Energía Sostenible (PAES), que ha diseñado el Ayuntamiento de la ciudad. La presentación
tuvo lugar en una jornada organizada en la capital alavesa, dentro del Pacto de los Alcaldes,
una iniciativa europea en la que Irun participa desde 2010.
 
A raíz de esta adhesión, el Ayuntamiento irunés se comprometió con dicha iniciativa, que tiene
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como objetivos en materia energética para el año 2020 reducir un 20% las emisiones de gases
de efecto invernadero, incrementar la eficiencia energética al menos un 20% y que un 20% de
la energía consumida provenga de fuentes renovables.
 
José Antonio Santano explicó que «han sido muchas las razones que han impulsado la
participación de Irun en esta iniciativa, aunque teniendo en cuenta el contexto económico en el
que nos encontramos, cabe destacar entre estos motivos, la contención del gasto público que
supone el compromiso con estas medidas». El alcalde de Irun definió el plan presentado ayer
como «realista y ajustado a las condiciones de Irun como ciudad».
 
Entre las más de 90 medidas que contempla el Plan de Acción para la Energía Sostenible
(PAES) redactado por el Ayuntamiento de Irun, José Antonio Santano destacó algunas de
ellas, dentro de las iniciativas consideradas más prioritarias. Ese es el caso de la programación
del encendido del alumbrado urbano, que contempla retrasarse en 10 minutos y adelantar el
apagado otros 10 minutos. De este modo, se alcanzaría una reducción importante del coste
energético, mientras que el impacto en el día a día de la ciudad sería mínimo.
 
En este sentido, el PAES proyecta también apoyar iniciativas paralelas con los comercios, uno
de los sectores más importantes de la ciudad, a través de programas para renovar su
alumbrado. Otra de las ideas expuestas en el PAES es la mejora de la gestión de los residuos
en oficinas municipales, la promoción de instalaciones LED en más zonas de la ciudad que
ayuden a reducir gastos o la implantación de sistemas de riego eficiente en el 50% de las
zonas verdes de la ciudad. Recientemente, este plan de acción fue el protagonista del stand
con el que el Ayuntamiento de Irun participó en la edición de este año de la feria Bioterra de
Ficoba.
 
El primer edil de Irun compartió ayer la mesa de las ponencias con los alcaldes de Vitoria y
Balmaseda, quienes presentaron también sus respectivos planes de acción para la energía
sostenible. La participación del Ayuntamiento de Irun en la jornada, a la que asistieron también
otros alcaldes de la Comunidad Autónoma Vasca, concluyó con una mesa redonda en la que
tomaron parte todos los asistentes.
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